



EL DOCTOR COS ANUNCIA LA TOMA DE OAXACA POR EL EJÉRCITO
DE MORELOS *

Aviso al público

Por oficio recibido anoche del Excmo. Sr. Capitán General don José María Liceaga, consta que el Excmo. Sr. Morelos tomó la plaza de Oaxaca, la que fundaba su defensa en cuarenta cañones y muy numerosa infantería, cuya fuerza y vecindario se rindió a aquellas valientes tropas, incluso el ilustrísimo señor obispo.

Ciudadanos de América: el triunfo completo de la patria tarde o temprano debe verificarse. ¿Qué importa que nuestros enemigos consigan alguna victoria por un rumbo, si por otros muchos nuestras tropas compensan ventajosamente nuestras pérdidas? El cielo nos protege visiblemente. Nuestra empresa estaría ya concluida si no provocásemos la ira de Dios sobre nosotros con inicuos procedimientos. Arreglemos nuestra conducta en lo moral, en lo político y en lo militar; rindamos a Dios humildes gracias de un modo digno de su beneficencia infinita, y aguardemos con serenidad el día suspirado en que la Nación presente el cuadro ya acabado de su libertad.

Cuartel Principal de Dolores, 30 de diciembre de 1812. Dr. *José María Cos.*